

ers - Magdeburg



presidente del B. M.
enta con uno de los
en partido de Recopa

de la afición gra-
acoja como se
gran conjunto

— Se pierda o se gane puede verse un gran partido, dada la categoría de ambos contendientes.

—El Granollers, justo es reconocerlo, era esperado con cierto temor en Magdeburg, pero fuimos sin Pagoaga que está lesionado, con un Aperador que está en el servicio militar y no entrena por ello a tope ni mucho menos y además con cuatro jugadores de 18 años que, aunque chicos de valía, no tienen la necesaria experiencia internacional todavía y claro así no podíamos hacernos ilusiones.

Así, en el primer tiempo, que terminó con un tanteo de 21-5, los alemanes fueron una auténtica máquina de hacer goles, con un ritmo impresionante, lanzando continuamente a porte-

ría, de modo que la defensa y el portero se vieron imposibilitados de contener a aquella máquina de hacer goles.

—¿Qué espera usted entonces para esta noche?

—Intentaremos hacer un buen partido contra este equipo del Magdeburg, a pesar de su categoría. Un triunfo por un solo gol ante los alemanes sería un gran triunfo para el Granollers, figúrese usted como vería yo a ese equipo en el partido de ida. Pero ya sabe usted también que el Granollers, ante su público suele crecerse y jugar de modo incontenible también, veremos, veremos...

—¿Qué tal les trataron en Magdeburg?

—Maravillosamente, todo fueron atenciones. Figúrese que cumplían años Castellví y Fraile y les hicieron sendos regalos. Son una gente atentísima y cordial en extremo. Por ello me gustaría que el público de Granollers hiciera también honor a nuestra categoría de vallesanos acogedores y hospitalarios, así como a nuestro buen estilo deportivo y les acogiesen como de verdad se merecen.

—Y hasta aquí lo que pudimos hablar con el señor VENTURA VIDAL sobre el acontecimiento deportivo de esta noche en Granollers.

